

[Text]

them. They appreciate that, yet they feel, too, that there is some need for adjustment there. Perhaps the kind of chemicals or the kind of fertilizer is the way to go, instead of the number of bags or the size of the bag or whatever. Some of that may well apply in some feed, too. They tell me it doesn't matter what size or what quantity of milk replacer you buy, you have to pay GST on it. You might want to take a look at some of those areas as well.

**The Chairman:** Just to follow up on Mr. Monteith's questioning, you are the first group of witnesses to appear before the subcommittee. We have a tentative list of others who may be appearing, which may be added to as we look into some of these. I hope that perhaps following some of our additional hearings, you would be willing to come back and appear before us again, because I am sure other issues will be raised as we meet with some of the commodity or agriculture groups that are going to appear before the committee.

**Mr. Wurts:** Most certainly. We'd be delighted to come back and answer any questions or address any issues that might be raised.

**Mr. Monteith:** I wonder if you might provide the committee with a list of those things you are already working on, like the bagged fertilizer. Is there much sense in our spending a lot of time talking about that particular issue when you are already addressing it? We might want to draw that to your attention, but we might want to spend our time on something else if you're already addressing that. Perhaps you could give the chairman or the committee some kind of indication as to those issues that you are addressing or have nearly solved.

• 1635

**Mr. Wurts:** We are working at it and looking at it, and I think in a couple of the areas we're more optimistic than others. I wouldn't want to give you the impression that this is an area that final decisions have been taken in. I guess what I'm saying to you is that we will continue to look forward to your input on these issues. I think I've highlighted the main ones, where we are thinking of making changes.

**Mr. Monteith:** We will continue to push you along.

**Mr. Wurts:** Okay.

**The Chairman:** I was going to say that I assume there is a process or a review you go through. I'm thinking of one that I was involved with, and that was irrigation pivots, which I don't think were originally included. There's really no other use that can be made of that equipment. They're used to irrigate anywhere from a quarter section up to a section of land. I don't expect all of the people you have answering the phones to be up to date on all of the things, but I think one of the answers at that time was that they could conceivably be used on golf courses. Well, not really. These things start at about \$90,000 and go up to \$250,000. They're used exclusively for irrigation. They're a major input on a lot of

[Translation]

leur aurait occasionné un gros problème. Ils apprécient ce que vous avez fait, mais eux aussi estiment qu'il y a place à l'amélioration. Peut-être pourrions-nous trancher en fonction du genre d'engrais ou de produit chimique, plutôt que du nombre de sacs ou de leur poids, ou que sais-je encore. Et puis, on constate le même phénomène, en partie, dans le cas des aliments pour animaux. J'ai appris que peu importe le volume ou la quantité de lacto-remplaceur, qu'on achète, il faut payer la TPS. Peut-être pourriez-vous également vous pencher sur cette question.

**Le président:** Avant de poursuivre dans la même veine, sachez que vous êtes le premier groupe de témoins à comparaître devant le sous-comité. Nous avons une liste temporaire de témoins qui pourraient comparaître dans l'avenir, mais elle s'allongera certainement au fur et à mesure que nous nous pencherons sur toutes ces questions. J'espère que dans quelques séances, vous voudrez bien revenir, parce que je ne doute pas que d'autres questions seront soulevées lors de nos rencontres avec des groupes d'intérêt représentant les fabricants ou les agriculteurs.

**M. Wurts:** Très certainement. Nous serions très heureux de nous représenter devant vous et de répondre à toute question que vous auriez à nous poser.

**M. Monteith:** Je me demande si vous ne pourriez pas soumettre au comité une liste des aspects sur lesquels vous vous êtes déjà penchés, comme l'engrais vendu en sac. Il n'est pas très raisonnable que nous passions autant de temps à parler de ce sujet, surtout si vous vous y intéressez déjà. Nous pourrions nous contenter d'attirer votre attention sur certains aspects, sans aller plus à fond pour nous permettre d'étudier d'autres questions. Peut-être pourriez-vous donner au président ou aux membres une idée des aspects sur lesquels vous vous penchez déjà ou que vous êtes sur le point de régler.

**M. Wurts:** Nous y travaillons et je puis vous dire qu'il y a des dossiers dans lesquels nous estimons être plus susceptibles d'aboutir que d'autres. Je ne voudrais pas vous donner l'impression que nous en sommes à l'étape des décisions finales. En fait, ce que j'essaie de vous dire, c'est que nous allons continuer d'analyser toutes les réactions dont vous nous ferez part. J'estime avoir mis les principaux aspects en exergue, ceux où nous comptons apporter des changements.

**M. Monteith:** Et nous allons continuer à vous pousser dans le dos.

**M. Wurts:** Parfait.

**Le président:** J'allais donc vous dire que vous appliquez certainement une procédure de révision de tous ces dossiers. Je me souviens par exemple d'un cas, que je connais de première main et qui, à l'origine, n'était pas visé par la TPS; je veux parler rampes pivotantes des systèmes d'irrigation. Ce système sert à irriguer des superficies variant entre un quart et une section de terrain. Je ne m'attends pas à ce que tous les employés du ministère qui répondent au téléphone soient parfaitement au courant des derniers changements, mais il semblerait que, à l'époque, on ait répondu aux agriculteurs que ce matériel pouvait servir sur les terrains de golf. Or, ce n'est pas vraiment le cas. Je précise qu'il coûte entre 90,000\$